



## Wakil Bupati Ketapang Jamhuri, Open House, Momentum Merajut Silaturahmi Dan Kebersamaan

### Keterangan

Ketapang:KM – Hari Raya [Idul Fitri](#) merupakan momen istimewa bagi umat Islam untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa kebersamaan.

Di Kabupaten Ketapang, perayaan Idul Fitri 1446 Hijriah berlangsung dengan penuh kehangatan, diwarnai dengan kegiatan kunjungan dan [open house](#) yang melibatkan berbagai elemen masyarakat.

Perayaan Hari Raya Idul Fitri 1446 Hijriah di Kabupaten Ketapang berlangsung meriah dengan berbagai kegiatan silaturahmi yang melibatkan masyarakat dan pejabat daerah

Salah satu kegiatan utama dalam perayaan ini adalah kunjungan ke rumah jabatan Wakil Bupati Ketapang, yang menggelar open house untuk masyarakat umum.

Acara open house Wakil Bupati Ketapang Jamhuri Amir, SH, Senin (31/3/2025) di rumah dinas wakil bupati Jl Brigjen katamso Sukaharja dihadiri oleh Bupati Ketapang Alexander Wilyo, S.STP.,M.Si, Bersama istri, para Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), pemuka agama, tokoh masyarakat, dan tokoh adat.



Kegiatan ini menjadi ajang bagi masyarakat untuk saling bersilaturahmi dan mempererat hubungan antar warga serta pemerintah daerah.

Selain itu, suasana Idulfitri di Kabupaten Ketapang juga diwarnai dengan tradisi kunjungan keluarga dan tetangga yang dilakukan oleh masyarakat.

Wakil Bupati Ketapang bersama istri turut serta dalam tradisi ini, dengan mengunjungi keluarga, sanak saudara, dan tetangga sejak pagi hingga malam hari.

Silaturahmi juga dilakukan dengan jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), para

tokoh masyarakat, serta pemuka agama di sekitar Kota Ketapang.

Dalam kesempatan tersebut, Wakil Bupati Ketapang menyampaikan harapannya agar perayaan Idul Fitri tahun ini dapat semakin mempererat tali persaudaraan dan menciptakan suasana harmonis di tengah masyarakat.



“Semoga momentum Idul Fitri kali ini dapat mempererat tali silaturahmi untuk merajut persatuan dan kesatuan, sehingga mewujudkan semangat gotong royong untuk membangun Kabupaten Ketapang yang lebih baik,” ujarnya.

Perayaan Idul Fitri di Kabupaten Ketapang juga menjadi momentum untuk memperkuat nilai-nilai kebersamaan dan toleransi di tengah keberagaman masyarakat.

Kegiatan silaturahmi yang dilakukan tidak hanya mempererat hubungan sosial, tetapi juga mencerminkan semangat persaudaraan yang menjadi inti dari perayaan Idul Fitri. \*\*

### **Kategori**

1. Berita

### **Tanggal Dibuat**

2025/04/01

### **Penulis**

msaad

default watermark